



Reconoce México liderazgo de Michelle Bachelet en la ONU

A través de la SRE, el Gobierno federal destacó la labor de la alta comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos; resaltó su profesionalismo y el diálogo franco

Evodio Madero

A nombre del Gobierno de México, la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) expresó su reconocimiento al trabajo que desarrolló Michelle Bachelet como alta comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos siendo la primera mujer latinoamericana en ostentar dicho cargo. Agradeció la atención que tuvo hacia México, “buscando siempre mantener un diálogo franco y abierto. Su experiencia, capacidad de diálogo, madurez e integridad profesional y personal, así como su gran sentido de escuchar y comprender a todas las partes, han dejado un gran legado en la protección de los derechos humanos en el mundo”.

“Para México, el trabajo de la alta comisionada, el de su Oficina, junto con el del Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, han sido

fundamentales para cumplir la labor de cooperación entre la ONU y los Estados en la materia. “Reconocemos su liderazgo, que ha sido primordial para encarar los retos globales en materia de derechos humanos, incluyendo su defensa, protección y prevención a las violaciones de estos, así como el apoyo del Sistema Universal de Derechos Humanos para afrontar diversos desafíos, entre ellos, los derivados de la pandemia de covid-19”.

La Cancillería dijo que prueba del diálogo, colaboración y compromiso de México con la alta comisionada Bachelet, que este miércoles concluye su labor al frente de ONU-DH, fue la visita oficial realizada a nuestro país, en abril de 2019. “Durante su visita, la alta comisionada pudo constatar que para el Gobierno de México el respeto irrestricto a los derechos humanos y la cooperación con el Sistema Universal para la Protección de los Derechos Humanos son un pilar esencial de la política exterior en materia de derechos humanos de nuestro país.

“Por ello, en el marco de esa visita se firmaron acuerdos de cooperación entre su Oficina y el Gobierno de

México para fortalecer el trabajo de la Guardia Nacional y dar seguimiento al caso Ayotzinapa, acuerdos que, a la fecha, se encuentran en plena implementación”.

En la víspera, Bachelet pidió al Estado mexicano redoblar sus esfuerzos para revertir el fenómeno de las desapariciones forzadas y combatir la impunidad, que en nuestro país ha ocurrido en un ambiente de violencia con efectos críticos en mujeres, niñas, adolescentes y personas migrantes.

“México es un país que merece revisar su modelo de seguridad, asegurar la seguridad para sus habitantes, abatir la impunidad existente en el sistema de justicia y erradicar la revitalización. Confío que, con el empeño de todos y todas, la participación de las víctimas y la colaboración internacional estos desafíos se pueden abordar y revertir”, sostuvo ayer durante la presentación del libro La Desaparición Forzada en México, una mirada desde los organismos del sistema de Naciones Unidas”, en la que estuvo presente el subsecretario de Derechos Humanos de Gobernación, Alejandro Encinas. **M**